
Bilan 2024 de la commission Travaux-Maison 

 

La commission s’est réunie X fois durant l’année.  

Les membres de l’association ont été présents tout au long de l’année pour réaliser 

des travaux d’entretien et d’amélioration du bâti, cette présence et ce travail sont 

essentiels pour la maison. Nous pouvons notamment citer la réalisation de ces 

travaux : Entretien du chemin d’accès, démontage des cabanons, travaux sur les 

bords de fenêtres … Cela étant une liste très loin d’être exhaustive. 

 

Durant l’année 2024, l’association a réalisé les travaux d’abaissement du plafond du 

second étage, ainsi que la création de la chambre PMR. 

 

Projections : 

Durant cette année, l’association aurait dû initier le plan REVIE, présenté l’année 

dernière. Cependant, le plan étant principalement structuré autour d’une subvention 

accordée par le commissariat à l’aménagement du massif Vosgien, l’incertitude 

politique de l’année ne nous a pas permis de déposer le dossier. 

Il sera donc nécessaire de revoir la stratégie de l’association concernant les travaux 

à réaliser. 


